

# やさしく かしこく しなやかに



ようこそ 三次市立八幡小学校ホームページへ!!

校長の香川美佳でございます。どうぞ、よろしく願いいたします。

令和6年度、八幡小学校は、全校児童11名、学級数2クラス、教職員5名でスタートしました。

今年度も学校教育目標を「やさしく かしこく しなやかな児童の育成」と設定しました。なりたい自分の夢や目標の実現のために、八幡でしかできない学びを通して、**八幡に育つ幸せを感じる**とともに、**Well-being を実現する**人材の育成をめざしてまいります。

奥田小由女先生との年賀状の交流や八幡のよき伝統を受け継いでいきます。また、仲間と協働して、様々な行事、本物にふれる体験等へ取り組むことを通して、なりたい自分へ挑んでいきます。

めざす子ども像  
ふるさとを学ぶ子  
未来を創造する子  
挑戦する子

育成をめざす資質・能力  
主体性  
コミュニケーション能力  
志向性(なりたい自分へ挑む力)

## 【やわた発信3大プロジェクト】

- ① 「ふるさと吉舎八幡」とつながり隊 ～伝統を受け継ぐ～  
(オペレッタ「八幡の四季」、八幡子供太鼓、一輪車、遠足)
- ② ようこそ奥田元宋の母校へプロジェクト  
(奥田元宋・小由女美術館と連携した取組と芸術鑑賞)
- ③ 古典に親しむ(やわた寄席、百人一首暗唱、出囃子づくり)

令和6年度、吉舎中学校区では、コミュニティ・スクールを導入します。「自信を持ち、他者と協力して、よりよく生きようとする児童・生徒」の育成のために、オールきさで教育活動を充実させ、地域とともにある学校を目指します。

11人の児童一人一人が自信をもって輝き続ける教育を進めてまいります。保護者、地域のみなさま、八幡小学校への一層のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年4月 三次市立八幡小学校 校長 香川 美佳

